

大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第 5 号

令和3年10月11日

地区新人総体壮行式



9月22日(水)



22(水)5時目、体育館に団旗が掲げられ、応援団が全校生をリードし、選手へ送ったエール、応援歌……。大富中生からの熱き思いを受けとめ、自然に力がみなぎる壮行式となりました。コロナ禍で、練習試合ができない中で新人戦を迎えようとする後輩たちに、生徒会長、部長の代表からは、大会に参加できることの喜び、新人戦で多くのことを学んでほしいなど、応援だけでなく経験した人だからこそ伝えられるメッセージが伝えられました。先輩の言葉に励まされ、後輩たちは大きなエネルギーをもらい大会に臨むことができました。

地区新人総体

9月25日(土)、9月26日(日)

野球部 第3位 (東根三中・神町中と合同・会場:尾花沢市野球場)

一回戦

・大富、東根三、神町合同チーム 5-0 東根一、東根二、福原合同チーム 勝利

準決勝

・大富、東根三、神町合同チーム 3-12 尾花沢中 惜敗



ソフトボール部 第3位 (会場:大石田中)

一回戦

・大富中 15-19 大石田、東根三合同チーム 惜敗

三位決定戦

・大富中 10-9 楯岡中 勝利



バスケットボール部 第3位 (会場:25日村山市民体育館 26日東根一中)

予選リーグ2位

- ・大富中 34-16 東桜学館中 勝利
- ・大富中 15-31 東根一中 惜敗
- ・大富中 39-25 東根三中 勝利

決勝トーナメント・準決勝 大富中 23-92 楯岡中 惜敗



バレーボール部 第3位 (会場:大石田中)



- 予選リーグ第1位
- ・大富中2-0大石田中 勝利
 - ・大富中2-0葉山中 勝利
- 決勝トーナメント
- ・準決勝 大富中0-2楯岡中 惜敗
 - ・代表決定戦 大富中2-1東根三中 勝利
- 北ブロック大会出場(10/16)



卓球部 (会場:東根市民体育館)

- ・男子個人 第3位 土田 成馬さん
- 北ブロック大会出場(10/16)

- ・女子個人 鬼海 茉楠さん 惜敗
- 山口 音愛さん 惜敗



剣道部 (会場:葉山中)

- ・男子個人 土田正貴さん 惜敗



柔道 (会場:村山市民柔道場)

- ・男子66kg級 第3位
- 中鉢 怜夢さん



陸上競技 (会場:楯岡中)

- ・2年男子100m 第3位 後藤 康希さん
- 県中陸上競技選手権大会出場(10/9)
- ・女子100mH 若山 瑠璃さん 惜敗
 - ・女子800m 伊藤 碧心さん 惜敗



大富農業カンパニー (会場:東郷公民館)

初日朝、東郷地区の回覧板にはさんだ「ちらし」を見て移動販売のことを知った方々が、朝から続けてきてくださいました。その他にも、車越しに販売の様子をみて、買いに来てくださる方も多くありがたかったです。

初日完売、2日目あと少しで完売。

・・・お客様の声から・・・

接客の良さや新鮮な野菜が、スーパーで売られている値段より格安なのにびっくりです。



生徒会活動

朝の小中合同あいさつ運動（9月1日）

大富小学校で、児童の皆さんと一緒に生徒会役員があいさつ運動を行いました。お兄さん、お姉さん目線で、かわいい後輩たちに「おはようございます」の声をかけると、かわいらしい声が返ってきました。小学生の頃を思い出しながら、朝のさわやかなひと時を過ごした一場面です。



アルミ缶前期分のまとめ（9月10日、13日）

昨年12月から集めてきたアルミ缶を、業者に渡すために、10日に生徒会執行部が、整理を行いました。暑い中、汗をかきつつもアルミ缶の多さに満足しながら活動を行いました。

13日には、業者の方が取りにきてくださり、トラックへの積み込みを手伝いました。後日計測の結果、合計160Kgで、4,800円を得ることができました。



第5回アルミ缶回収（9月22日）

今年度5回目の取り組みです。朝、アルミ缶を持ってきてくれた生徒の皆さんが、生徒会執行部が準備したコンテナに入れていきます。この日のために、計画的に準備してくれた人もいて、一日で15.5Kg集まりました。ご協力に感謝します。今後も継続し、集まったお金で、地域の施設で必要なものを購入し、寄贈する予定です。



学校保健委員会（9月29日）

学校保健委員会を大富中PC室にて行いました。

- ・学校医 熱海 裕之 先生
- ・学校歯科医 加藤 徹 先生
- ・学校薬剤師 山澤 真之 先生



に参加していただき、生徒及び職員の健康の保持増進並びに学校教育の推進を図るためにPTA3役、保健体育部の皆さんとともに協議しました。その中で、生徒代表として厚生委員長の細矢侑愛さんが、保健に関わる生徒会活動について発表をし、自浄作用のもとに生徒一人一人が健康的な生活を送れるよう計画的に活動している様子を伝えました。また、生徒会長の垂石彩耶さんとともにメディア機器の使い方に対して、率直な意見を述べてくれました。



後輩たちは新人戦！(9/25.26)

私たちは実力テストで力を発揮！

1,2年生が新人戦で熱い戦いを繰り広げる中、3年生は実力テストに向かいました。問題を解く様子は、後輩たちに負けないくらい真剣でした。今回のテストは、気分を変え、換気を十分に行い、3階視聴覚室に1組、2組とも集まって行いました。



武道推進モデル校 (保健体育の授業で剣道・空手を行いました)

本校は、令和3年度武道等指導充実・資質向上支援事業として指定を受け、武道推進モデル授業を実施しました。保健体育授業として前半(6月)に、1,3年生が剣道、後半(9月)は3年生に空手を行い、指導には県内の達人と言われる著名な方をお願いし、武道の心構えから丁寧に教えていただきました。

生徒達の多くは、見たことはあるものの、経験することが初めての、指導して下さる方に注目しながら、動きを確認しながら体を動かしました。ぎこちないながらも、武道の目指す本質に少し触れる、貴重な時間となりました。



◇ 今後のおもな予定 ◇

10月

- 1日(金) あんしんの日・英語検定
- 4日(月) クリーン作戦
- 9日(土) 県中陸上競技選手権大会
- 12日(火) 13日(水) 3年修学旅行
- 14日(木) 北ブロック大会壮行式
- 15日(金) 避難訓練(水害)
- 16日(土) 北ブロック大会
- 22日(金) 被ばくピアノ演奏会
- 23日(土) 24日(日) 県発明工夫展
- 29日(金) 専門委員会
- 26日(月) ~11/4(木)
学習成果交流会準備期間

11月

- 1日(月) あんしんの日
- 5日(金) 学習成果交流会
漢字検定
- 1日(月) ~5日(金) フリー参観
- ※5月のフリー参観では、密を避けるため、参観期日を地区ごとに分けて行いました。今回はコロナ感染の状況をみて対応致します。
- 18日(木) 北村山中学校総合文化祭
3年バイキング給食
- 25日(木) 2学期末テスト
- 26日(金) さくらんぼ！SO実践交流会
専門委員会



~こんなことがありました~

大富中学校は、今の校舎となり33年目(創立75年)となります。多くの先輩方の学びの跡が、今の私たちの土台となり、校舎大事に使うことで伝統をひきついでいます。

先日校舎2階から3階に昇るところの手すりを支える鉄の部分が劣化のため、外れていました。これは危ないと思い「キケン」の貼り紙をしました。すぐに技能士さんが補強し、貼り紙は外され、今は以前より丈夫なくらいに問題なく使えています。